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Das mit dem Schuss ins eigene Bein nehme ich wieder zurück und behaupte das Gegenteil. 
Wenn man es kurz durchrechnet, macht es aus finanzieller Sicht wahrscheinlich doch Sinn, so
zu verfahren - und nebenbei noch dem Schwarzmarkt zu schaden. Und wenn man die
Zuschauerzahlen mit denen der letzten Jahre vergleicht, hat man ja dennoch ziemlich viel
richtig gemacht.
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